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Albert Dzongang a été cuisiné hier dimanche 12 janvier sur Equinoxe TV par le trio
Cédric Noufele, Jonathan Babilas et Duval Fangoua. Le conseiller stratégique de Maurice
Kamto, y était dans le cadre de « Vérité en Face », une émission à très forte audience.
C’était alors la première sortie télé de l’ancien parlementaire, depuis leur libération de
Kondengui le 5 octobre passé. Pendant deux heures de temps, les trois journalistes et
leur invité ont fait le tour d’horizon des grandes questions camerounaise. 

Extrait de quelques declarations fortes de Dzongang

 Paul BIYA lui même sait que KAMTO sera rétabli dans ses droits de Président Élu du
Cameroun, son seul soucis est qu’il ignore quand et comment... 

Nous avons des amis autour du Président de la République à Etoudi » « Maurice Kamto a été
invité par le gouvernement américain

On dit qu’on va donner la nourriture aux déplacés, on emmène cela chez le gouverneur, les
déplacés habitent chez les gouverneurs? J’ai appris que FRU NDI est réfugié à Yaoundé, il
faut qu’Atanga Nji pense à aller lui donner sa part de nourriture car c’est aussi un déplacé... 

Atanga Nji a dit qu'il va nous envoyer au village de si je savais. Nous au moins on a un village.

 1 / 2

Phoca PDF

http://www.phoca.cz/phocapdf


237actu.com

Lui il ne connait même plus où son village se trouve. Il ne peut même plus rentrer dans son
village...  

 Monsieur EKO arrête et sa Femme Juge. Ça veut dire que le jugement se passe sur lit. Le mari
est à la police et la femme est à justice ...  

 Le changement ne peut se faire qu'à la tête de l'État. Ceux qui vous disent que le changement
se fera par les mairies ou l'assemblée nationale, ce sont des petits chasseurs des rats... 

En 88 Grégoire Owana s'est mis à genoux à minuit pour être conseiller municipal de ma liste  

 Le président du Paddec a un problème congénital et un problème existentiel ...  

Tous les Camerounais doivent apporter leur soutien au Directeur du Port de Douala afin qu’il
tienne fort face à son combat contre Bolloré... Parcequ’il se bat pour que cela revienne aux
Camerounais.  

 BIYA vient de découvrir son pays le Cameroun car la BAS l'a chassé en Europe 

Le Président élu Maurice KAMTO a dit sur votre plateau qu'il n'est pas rancunier. Donc ils n'ont
rien à craindre, il ne va pas se préoccuper de ceux qui ont cueilli les fruits avant lui. Ce baobab
vient faire produire à nouveau les fruits sur les arbres enfin que les Camerounais puissent en
récolter et avoir le stricte minimum. Sachez qu'il n'est pas allé au États-Unis chercher les alliés,
il y est dans la posture du chef d'État qu'il est, pour saluer les partenaires et renforcer les liens
d'amitiés en attendant qu'on lui restitue sa victoire et qu'il soit installé dans ses fonctions.
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